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ATA DA OITAVA SESSÃO EXTRAORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAGAO DE ITABAIANINHA/SE — CMEI/2023 

Aos vinte e dois dias do mês de dezembro, do ano de dois mil e vinte e trés, as nove horas na sala de reunises da Secretaria Municipal de Educação, localizada no Calgaddo da Major Ernesto, 74 A, neste municipio de Itabaianinha/SE, compareceram os conselheiros: Risoneide Lima dos Santos, Joelma Alves dos Santos, Maria Elza dos Santos, Deodora Martins de Menezes Vieira, Railde dos Santos Pereira, Sylda Celly de Abreu Santos, Jozilene Francisca do Nascimento Santos, Maria Jaqueline dos Santos, Osvaldo dos Santos Alves, Josefa Adriana Cardoso dos Santos e Ludimila Batista de Oliveira Almeida. Estava presente também Andréa Maciel Silva Santana secretaria executiva do CMEI para mais uma sessao extraordinaria do conselho supracitado. A sessão foi coordenada pela presidente prof? Jozilene Francisca do Nascimento Santos que de inicio agradeceu a presenga de todos 0s conselheiros presentes, em seguida solicitou a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade foi lido e analisado os Pareceres de n° 07 a 30, de relatoria das conselheiras Deodora Martins de Menezes Vieira, Sylda Celly de Abreu Santos, Jozilene Francisca do Nascimento Santos, Joelma Alves dos Santos, Maria Raimunda Oliveira Pereira e Risoneide Lima dos Santos, que trata da renovacao da autorizagao de funcionamento nos termos doart.11 da Resoluggo n° 02/2018 deste Conselho. Os Pareceres são de todas as Escolas da Rede Publica Municipal de Itabaianinha/Sergípe. Ao total são 24(vinte e quatro) escolas, duas na Modalidade de Educação Infantil, sendo elas: Unidade Municipal de Educagéo Infantil Professora Rivanda Alves de Oliveira e a Unidade Municipal de Educação Infantil Pedro Emanuel Guimarães Faro € as outras 22 (vinte e duas), nas modalidades Educação Infantil, Ensino Fundamental Anos Iniciais e EJA. Após a leitura, discussão e apreciação dos conselheiros os referidos Pareceres foram aprovados por unanimidade. Ato seguinte foi apresentado o Calendários Letivos 2024 da Educação Infantil, Ensino Fundamental e EJA, a secretária executiva do CMEI fez a devida explanação sobre todos os pontos explicando tudo que era questionado. Após a discussão em torno do Calendários Letivos 2024, os conselheiros pediram vista do mesmo, ficando sua aprovação para a próxima sessão do CMEI. Nada mais havendo a tratar no momento, a sessão foi encerrada. Esta ata fo\i‘ lavrada, após lida se aprovada será ass:i/pgda' 
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